

みんなで育てる みんなが育つ



青南だより

令和6年 春休み号

港区立青南幼稚園

園長 新山 裕之

<みんなでする最後の〇〇！>

修了式前の年長児は、修了製作で版画のカレンダー作りを頑張ったり、園庭でダイナミックに体を動かして遊んだり、動と静のバランスを取りながら日々を過ごしました。修了式が近づくにつれ、今日は最後の弁当、最後のドッジボールなど一つ一つが思い出に残る出来事になりました。式の練習では、一回ごとに頑張るところを自覚して上達していきました。当日はみんなが立派に証書をもらい、お別れの言葉と歌も練習の成果が発揮できて、みんなの頑張る姿に感無量でした。

<修了おめでとう！そしてありがとう>

年中児は修了式の最初から最後まで参列し、お祝いの歌と言葉のときには、年少児も入って、みんなで年長児の修了をお祝いしました。年中組は、長時間静かに式に参加できたことに大きな拍手をいただきました。式が終わった後、年少年中親子が花道を作ってくれて、みんなでおめでとうの気持ちを伝えることができたのもうれしいことでした。大勢の皆さんのご理解とご支援のお陰で無事に修了式を迎えられました。改めて深く感謝いたします。一年間、本当にありがとうございました。

<次のステップに向けて>

年長児がいなくなった今週の幼稚園では、年中児が年長組の部屋で弁当を食べさせてもらって、ちょっと年長になった気分を味わっていました。入園式に新入園児に渡すプレゼントも作りました。年少児も年中児と一緒に砂場の遊具を洗ったり、4月から生活する隣の部屋に積木を運んだりしました。どちらも今までより一つ上のステップに向けて、心の準備になっている様子が伝わってきます。心も体も大きくなって、いよいよ4月からは一つ上の学年です。本当に楽しみです！

…青南は みんなの 心のふるさと…

都会でありながら、青南幼稚園には豊かな自然がたくさんあります。7年間にわたって、この街や園内外の自然の移り変わりに心を寄せて、「青南の二十四節気」をお届けしてきました。今年度は、X(旧ツイッター)でも二十四節気の園庭の自然の様子と重ねて発信してきました。ホームページと合わせて青南幼稚園の魅力を多くの方々に知っていただく役に立っていればうれしい限りです。

4月からは新しい仲間を迎えての令和6年度の生活が始まります。春休み期間中、くれぐれも健康管理にはご注意ください。親子そろって元気に登園してくるのを職員一同楽しみにお待ちしております。

青南の 二十四節気



みんなで遊ぶ最後のドッジボールだね！



花道を通る年長児にみんなでおめでとう！



色とりどりのバルーンが青空に登っていきました



かわいい新入園児のためにプレゼントづくり



たくさん遊んだ砂場の遊具をみんなできれいに